

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena telah memberikan penulis berkat sehingga penulis dapat menuntaskan Tugas Akhir yang diberi judul “**Analisis Sentimen Judul Berita Kasus Pembunuhan Karakter Menggunakan Klasifikasi Naïve Bayes, Support Vector Machine, Decision Tree**”. Tujuan penulisan dari laporan tugas akhir ini adalah sebagai laporan yang memaparkan penelitian tugas akhir yang telah dilakukan. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang membantu penulis baik dengan cara membimbing, mendukung, atau memberikan saran sehubungan dengan penulisan Tugas Akhir ini. Oleh sebab itu, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah Swt. Atas seluruh limpahan rahmat dan karunia-nya.
2. Kepada orang tua dan keluarga yang telah memberikan doa, motivasi dan dukungan sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir dengan lancar.
3. Bapak Ir. Munawar, MMSI, M.Com, Ph. D selaku Dosen Pembimbing yang mempenyusunan Tugas Akhir yang telah memberikan dan meluangkan banyak waktu serta memberikan masukan, saran, dan bimbingan bagi penulis untuk dapat menuntaskan Proposal Tugas Akhir.
4. Bapak Ir. Munawar, MMSI, M.Com, Ph. D selaku Dosen Pembimbing Akademik.
5. Teman-teman seangkatan yang tiada hentinya memberikan bantuan serta dukungan kepada penulis untuk dapat menuntaskan Proposal Tugas Akhir.

Penulis menyadari bahwa Laporan Tugas Akhir yang telah penulis rancang ini memiliki kekurangan. Oleh sebab itu, penulis berharap masukan, saran, maupun arahan dalam penulisan Laporan Tugas Akhir. Penulis juga dengan senang hati menerima kritik yang dapat menyempurnakan penulisan Laporan Tugas Akhir sehingga dapat menghasilkan Laporan Tugas Akhir yang baik.

Akhir kata, semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat berguna untuk menambah wawasan pengetahuan akan pengembangan perangkat lunak aplikasi android bagi berbagai pihak yang membaca Laporan Tugas Akhir ini. Penulis berharap agar Laporan Tugas Akhir ini dapat sesuai dengan standar penulisan dan kaidah penelitian yang seharusnya sehingga menghasilkan sebuah penelitian yang bernilai dan bermanfaat bagi semua pihak.